

広報



北馬城まちづくり



まちづくり 皆でめざそう 輝く北馬城

<http://www.kitamakitikumatidukurikyougikai.com>

広報紙 第90号 令和5年7月24日

初代北馬城まちづくり協議会長“後藤文利氏”ご逝去。 心よりご功績を偲び哀悼の意を表します



7月16日初代まちづくり協議会長後藤文利氏(84歳)がご逝去なされました。現在の北馬城まちづくり協議会が順調に運営できているのも、初代会長の多面にわたるご尽力のおかげであります。

ご生前のご厚情に深く感謝するとともに、ご功績を偲び、哀悼の意を表します。

会長就任のごあいさつ

大暑の候 皆様方にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

令和5年5月14日の定期総会では全ての議案が

原案どおり承認され、役員改正におきまして、私は第3代北馬城地区まちづくり協議会会長を拝命いたしました。近藤一誠会長からのバトンを受けましたが、その責任の重さに身の引き締まる思いが致します。

北馬城まちづくり協議会は平成27年後藤文利初代会長の基に設立されました。目指そうとした「理想のまちづくり」などを、もっとご教示を仰ぎたいと考えていた最中、7月16日の訃報に接し、誠に残念でなりません。

今後は、近藤前会長の助言、会員の皆様方の協力を頂きながら会の運営を図っていきたいと思います。地域の多くの課題、事業等を会員の皆様、地域の皆様と共に英知を集め、住みよい地域づくりを目指していく所存であります。まちづくりの活動へのご理解ご協力及び、積極的に行事への参加をお願い申し上げますとともに皆様のご繁栄をお祈り申し上げ、会長就任への挨拶とさせていただきます。また、暑さ厳しき折、皆様のご健康をお祈り申し上げます。

北馬城まちづくり協議会長 久保繁樹

7月9日「桜色の風が咲く」映写会 42名参加、異口同音「大変感動しました」



7月9日(日)9時半から東ふれあい館85インチテレビで、北馬城まちづくり協議会と宇佐公民館の共催で映画教室を開催しました。

映画は“桜色の風が咲く”を上映。9歳で失明、18歳で聴力を失いながらもやがて東大教授になった福島智さんの実話の映画化です。

42名の方が映画鑑賞されましたが、異口同音、涙・涙の大感動の感想でした。

観られたEさんのコメントです。「視力・聴力を失っても、自分の使命を感じて前向きに生きていく姿に、とても心を打たれました。五体満足な私は、今後何ができるのだろうか、と考えさせられました。」

東ふれあい館85インチテレビでの映画教室は初めてで、音響・映像申し分ないとのチェックもいただきました。今後も映画教室は冷暖房の効く、東ふれあい館で開催します。

令和5年度宇佐クロダマル物語 第1回播種体験!

6月25日(日)10時から令和5年度宇佐クロダマル物語「播種体験」を開催しました。宇佐中学校体育館前で開会式を行い、よりも圃場で播種をした後、12時に体育館に移動しました。参加者60人は2グループに分かれ円になり、ゲームや白と黒の豆腐食べ比べも含め、弁当での昼食会が行われました。マルシェの方々の商品や無料綿菓子などが彩りを添えてくださいました。約10人の別府大学の学生さんも手伝っていただきました。次回は10月22日枝豆収穫体験です。今回の反省点は「豆腐、白と黒の食べ比べで、醤油がほしかった」との意見がありました。次回は醤油を必ず用意します。



第3回特産品開発会議

7月7日(金)9時から東ふれあい館で第3回北馬城地区特産品開発会議が開催されました。今回は食品開発専門家の弘蔵周子さんを講師に招いての勉強会でした。“特産品をお店に出す以上食中毒は必ず避けないといけない”という課題を、科学的に分析して、わかりやすく説明いただきました。次回はそれを踏まえてそれぞれ考えた特産品を先生に見ていただきます。



令和5年度第4回無駄話の会

7月11日19時から東ふれあい館で、第4回むだ話の会が開催されました。今回は宇佐神宮の歴史に詳しい中津市の和田慎一さんが参加していただき、宇佐神宮と薦神社との関係のお話で大いに盛り上がりました。次回は8月28日です。



8月行事予定

- 2日(水) 9時 広報部会(東ふれあい館)
- 6日(日) 7時 招魂場草刈り
- 18日(金) 13時半 四役会議(東ふれあい館)
- 19日(土) 9時~フレイル 金丸・西屋敷(東ふれあい館)
- 20日(日) 9時~フレイル 和気・岩崎(東ふれあい館)
- 21日(月) 9時~フレイル 日足(日足公民館)
- 28日(火) 19時 無駄話の会(東ふれあい館)